

EKSPOS

Natal Penuh Cinta: Satgas Yonif 509 Kostrad Tebar Kebahagiaan di Intan Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.EKSPOS.CO.ID

Dec 25, 2024 - 13:56



INTAN JAYA- Suasana Natal terasa penuh kehangatan di Intan Jaya ketika Satgas Yonif 509 Kostrad merayakannya bersama masyarakat setempat pada Selasa (25/12/2024). Dalam semangat kebersamaan, Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan berbagi kebahagiaan di dua gereja, menciptakan momen istimewa bagi masyarakat dan anak-anak di wilayah tersebut.

Acara dimulai dengan pembagian makanan kepada jemaat gereja, dilanjutkan dengan pemberian bingkisan Natal khusus untuk anak-anak. Kehadiran “Sinterklas” dari Satgas Yonif 509 menambah keceriaan perayaan. Anak-anak terlihat antusias saat menerima hadiah berupa buku, alat tulis, dan mainan, hadiah kecil yang menghadirkan senyum besar di wajah mereka.

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI untuk masyarakat di wilayah tugas, terutama di momen spesial seperti Natal.

Image not found or type unknown



“Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, terutama anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa. Meskipun berada di daerah yang jauh dari perkotaan, mereka berhak merasakan kebahagiaan Natal,” ujar Letkol Inf Dian D Setyadi.

Para jemaat gereja menyambut hangat kehadiran Satgas Yonif 509. Mereka mengungkapkan rasa syukur atas perhatian dan kasih sayang yang diberikan oleh prajurit TNI.

“Terima kasih kepada Satgas Yonif 509 Kostrad. Kehadiran kalian membawa

kebahagiaan tersendiri bagi kami di sini, terutama bagi anak-anak kami yang begitu gembira menerima hadiah Natal,” ujar salah satu tokoh masyarakat.

Kegiatan berbagi kebahagiaan ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran TNI di Intan Jaya tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga membawa semangat persaudaraan dan cinta kasih. Dengan penuh dedikasi, Satgas Yonif 509 Kostrad terus menjalin kedekatan dengan masyarakat, menjadikan perayaan Natal tahun ini sebagai momen yang tak terlupakan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba